

# Llorca anuncia un acuerdo con El Musel que facilita el pago del crédito con el Estado

El proyecto del acceso por Jove será pagado por el Fondo de Compensación Interportuaria y no gravará la economía del puerto gijonés

:: N. PRIETO

**GIJÓN.** El presidente del Organismo Público Puertos del Estado, José Llorca, realizó dos importantes anuncios durante su comparecencia en la Comisión de Fomento del Congreso de los Diputados para explicar el proyecto de presupuestos para este año en lo que se refiere al organismo que preside. A preguntas del diputado de Foro Asturias, Isidro Martínez Oblanca, José Llorca aseguró que ha alcanzado un acuerdo con la Autoridad Portuaria de Gijón para refinanciar el crédito concedido por el Estado a la Autoridad Portuaria de Gijón, en el sentido de bajar la amortización en los primeros años y aumentarla al final del periodo pactado, cuando se supone que habrá más tráfico.

La otra novedad es que el proyecto de accesos a través de Jove será paga-

do, según Llorca, por el Fondo de Compensación Interportuaria, ante la «muy complicada» situación de El Musel. Se refería, en todo caso, a la redacción del proyecto, que cabe pensar que será modificado, ya que hecho está, pues la ejecución será asumida por la Dirección General de Carreteras.

Acerca de otros aspectos de la actividad portuaria sobre los que también fue preguntado, como la autopista del mar, Llorca aportó menos novedades e insistió en las conclusiones alcanzadas en la reunión con Ayuntamiento de Gijón y Gobierno regional en el sentido de solicitar fondos europeos para conseguir una mejora ambiental en el funcionamiento de los barcos, básicamente la utilización de gas natural como combustible. Llorca indicó que ya hay contratada una consulto-

ra, cuyo nombre no especificó, que contactará con «quince navieras de todo el mundo» para determinar la viabilidad de la línea y apostó por acumular la ayuda ya conseguida para el proyecto de Transportes Riva, a la que debió renunciar.

Martínez Oblanca y Llorca compartieron preocupación por la situación financiera de El Musel, a pesar de que el pasado año volvió a obtener beneficios y de que la refinanciación del crédito del Estado ahora anunciada facilitará que los vuelva a obtener. La razón es que el político forista no espera el resultado de la investigación de la Audiencia para considerar «los dolorosos sobrecostes de cientos de millones que hoy son objeto de actuaciones en la Audiencia Nacional, con un montón de responsables portuarios y de constructoras desfilando por allí», porque «la OLAF, la Oficina de Lucha Europea contra el Fraude, ya consideró que han sido sobrecostes fraudulentos».

En similar sentido, Llorca no descarta que la Comisión Europea obligue a España a devolver los 198 millones de euros que concedió de subvención para ampliar El Musel.

## Quince navieras tomarán parte en el estudio sobre la viabilidad de la autopista del mar

# Fallece Francisco Delgado, directivo del Grupo con Varela

:: P. L.

**GIJÓN.** Francisco Delgado Parrondo falleció el martes en Oviedo como consecuencia de una larga enfermedad. Tenía 83 años. Natural de Madrid, pero arraigado en Gijón desde su juventud, Delgado era un rostro popular por su vínculo con el Grupo Covadonga. Durante ocho años -entre 1984 y 1992-, formó parte del equipo directivo de la entidad deportiva encabezado por Luis Ángel Varela. Era delegado de la sección de Natación.

La conexión con el Grupo surgió gracias a su hijo, Paco, quien formaba parte del equipo grupista, con el que consiguió numerosas victorias.



Francisco Delgado. :: E. C.

La labor de Delgado resultó fundamental para la sociedad deportiva. Su logro más reseñable fue la construcción de la piscina olímpica. Para lograrlo, emprendió una campaña de recogida de firmas junto con otros grupistas para ver culminada esa aspiración.

«Era una persona muy amable y extrovertida; tenía mucho don de gentes», recordó ayer su hijo. Francisco Delgado estaba casado con Elke Van Look, austríaca de nacimiento y gijonesa de adopción, a la que conoció en Madrid, donde se casaron. Ambos se trasladaron a Gijón por trabajo. Fruto del matrimonio nació otra hija, fallecida años atrás. Buena parte de su trayectoria laboral estuvo ligada a la distribuidora de bebidas González Byass.

El funeral en su memoria tendrá lugar hoy, a la una de la tarde, en la iglesia de los capuchinos.

# El cántabro Julián Camus, nuevo director del Centro Jovellanos de Veranes

Hijo del cineasta y escritor Mario Camus, dirige desde 2005 la torre de Salvamento Marítimo de Santander



Julián Camus. :: E. C.

:: N. PRIETO

**GIJÓN.** El consejo de administración de la Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima (Sasemar) nombrará hoy a Julián Camus Bergareche nuevo director del Centro de Seguridad Marítima Integral Jovellanos, de Veranes, puesto que estaba vacante desde hace un par de meses por jubilación de su anterior titular, Rafael García.

Julián Camus, hijo del famoso cineasta y escritor español Mario Camus, es marino y un veterano en Sasemar, entidad en la que ingresó en 1994. Empezó como controlador en Tarifa y pasó luego a Santander, ciudad de la que es natural, como subjefe. Asumió la jefatura en 2005, tras la jubilación de Carlos Monje.

El nuevo director del Centro Jovellanos asume su nuevo cargo como «un gran reto» que le ilusiona aunque tenga que dejar Santander. De las instalaciones de Vera-

nes habla con admiración. Asegura que «son increíbles» y que conoce bien al equipo humano «excelente» que pasará a encabezar.

A pesar del buen concepto que tiene del equipamiento gijonés, considerado buque insignia de Sasemar, Julián Camus entiende que siempre es posible introducir mejoras, aunque espera conocer desde dentro el funcionamiento para concretar sus objetivos.

La jefatura de la torre de control de Santander queda ahora vacante.

**Torrontegui**  
Sidrería Restaurante  
Asador Parrilla  
Especialidad en:  
**Cordero a la estaca**  
Viernes, sábados y domingos  
ALBANDI - CARRERO - ASTURIAS  
985 87 05 42

**Xareu**  
Café musical

**MENÚS PARA GRUPOS**  
desde **22€** persona  
Meriendas con karaoke para niños desde **16€** niño en horario de tarde

**CELEBRA CON NOSOTROS TUS EVENTOS EN EL CENTRO DE GIJÓN**

Salón privado con karaoke y música a partir de 20 personas

**Pablo Iglesias 96 - GIJÓN · www.cafexareu.com**

**zoe**  
comfort

**Colchón viscoelástico PIKOLIN**  
de 135\*190

**50% Dto.**

antes 794€  
**ahora 397€**

C/ Juan Alvargonzález, 54 - Gijón - 985 16 55 13